

# REPORTER

## Yonif 511/DY Sambut Purna Tugas Pamtas RI-PNG Bantuan Personil Satgas Yonif 512/QY

Sumartono - [KOTABLITAR.REPORTER.CO.ID](http://KOTABLITAR.REPORTER.CO.ID)

Dec 30, 2021 - 21:31



*prajurit Yonif 511/DY mengikuti tradisi penyambutan purna tugas Satgas Pamtas RI-PNG yang Bantuan Personel (BP) Satgas Yonif 512/QY kembali ke home base setelah selesai melaksanakan tugas operasi lebih kurang 1 tahun (Foto: Ist)*

KOTA BLITAR - Prajurit Yonif 511/DY mengikuti tradisi penyambutan purna tugas Satgas Pamtas RI-PNG yang Bantuan Personel (BP) Satgas Yonif 512/QY

kembali ke home base setelah selesai melaksanakan tugas operasi lebih kurang 1 tahun.

Acara tersebut bertempat di Jl. Maluku No. 14 Kota Blitar, Kamis (30/12/2021).

Kegiatan penyambutan tersebut diawali penghormatan kepada satuan Yonif 511/DY dilanjutkan dengan pengalungan bunga oleh Danyonif 511/DY sebagai lambang tradisi penerimaan kembali kesatuan.

Acara ini merupakan sebagai bentuk sambutan ucapan selamat datang atas kembalinya personel BP Satgas Yonif 512/QY di satuan asal sekaligus memberi apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi, loyalitas dan semangat yang telah dilaksanakan.

Dalam amanatnya, Danyonif 511/DY Letkol Inf Rully Noriza S.I.P., M.I.P, menyampaikan atas nama seluruh keluarga besar Yonif 511/DY mengucapkan selamat datang kepada Lettu Inf Wildan Huda beserta 75 anggota yang telah menyelesaikan penugasan di Papua.

"Hari ini adalah hari yang sangat bahagia sekaligus membanggakan bagi kita semua, karena prajurit yang terpilih dari Yonif 511/DY telah kembali ke satuan ini dalam keadaan aman," katanya.

Kembalinya prajurit dari tugas, mampu menjawab kepercayaan dan kehormatan negara dengan menjalankan tugas ini dengan baik sehingga dapat mengharumkan nama satuan.

Lebih lanjut, seluruh kerja keras Prajurit Yonif 511/DY merupakan bukti bahwa peran dan partisipasi TNI di daerah Papua masih sangat dibutuhkan keberadaannya.

Keberhasilan tugas ini ditunjang oleh faktor disiplin, dedikasi serta loyalitas yang tinggi dari seorang prajurit.

"Selain itu pengalaman yang berharga selama di daerah penugasan dapat kalian peroleh sebagai bekal untuk meningkatkan kemampuan personel satuan ini," tuturnya.

Diakhir amanatnya, Letkol Inf Rully berharap kepada Prajurit Yonif 511/DY agar segera menyesuaikan kembali dengan perkembangan di satuan ini.

"Segera inventarisir dengan baik seluruh alkap satuan yang telah digunakan. Kemudian manfaatkan waktu cuti atau libur kalian nanti bersama keluarga dengan sebaik- baiknya jaga nama satuan ini buat hal-hal positif saat kalian melaksanakan cuti," papanya.

Didalam pelaksanaan purna tugas ini bukan berarti kalian berhenti melaksanakan tugas sebagai seorang anggota TNI, namun sebagai semangat baru dalam menyongsong tugas berikutnya.

Acara tradisi penyambutan bertujuan untuk meningkatkan kebanggaan prajurit terhadap satuan, sehingga mereka akan selalu memberikan pengabdian terbaik.

Selain itu, kegiatan ini juga dapat meningkatkan jiwa korsa dan solidaritas antar

prajurit Yonif 511/DY. (\*)